

Asabys y Wellington lideran una ronda de financiación de \$20M en Sidekick

- Sidekick opera una plataforma de salud digital que permite desarrollar programas terapéuticos para tratar múltiples patologías
- La compañía ha cerrado acuerdos con compañías farmacéuticas, aseguradoras y proveedores de salud líderes a nivel internacional
- La ronda de financiación Series A ha sido liderada por Asabys Partners y Wellington Partners, junto con la participación de los inversores existentes Novator y Frumtak Ventures
- Esta ronda permitirá a la compañía avanzar y consolidar el crecimiento en Europa y expandir sus operaciones a Estados Unidos

Barcelona / Munich / Reykjavik, a 28 de octubre de 2020: Sidekick, compañía Nórdica de terapias digitales, ha cerrado una ronda de financiación Series A de \$20 millones liderada por Asabys Partners (desde su vehículo Sabadell Asabys Health Innovation Investments) y Wellington Partners, con la participación de inversores históricos de la compañía como Novator y Frumtak Ventures.

Sidekick se dedica a la creación de soluciones y programas terapéuticos digitales con un alto componente de gamificación, que transforman el cuidado, la gestión y el estilo de vida de pacientes con enfermedades crónicas en múltiples áreas terapéuticas, que varían desde la diabetes a la colitis ulcerosa y el abandono del tabaco.

“El panorama sanitario ha dado un vuelco significativo este año como resultado directo del COVID-19, acelerando la adopción y la demanda de soluciones de salud digitales. Hemos tenido un aumento considerable de clientes en los últimos meses, añadiendo nuevas colaboraciones con compañías farmacéuticas internacionales y organizaciones sanitarias líderes en Estados Unidos”, comenta el Dr. Tryggvi Thorgeirsson, CEO y cofundador de Sidekick.

“Estos acontecimientos han confirmado nuestra visión de querer llevar el cuidado médico a los hogares de la población, aumentar la asistencia sanitaria tradicional fuera de los establecimientos clínicos, y empoderar al paciente con el control de su propio estado de salud. Nuestros nuevos inversores aportan un valor inmenso a la compañía, apoyando nuestro crecimiento continuo en Europa, y ayudando a Sidekick a expandir sus operaciones en Estados Unidos,” añade Thorgeirsson.

La compañía utilizará los fondos levantados para validar y desarrollar nuevas áreas terapéuticas, impulsar el desarrollo de producto para incrementar su liderazgo en la retención e interacción con el paciente, y fortalecer su posición como proveedor preferido para expandir farmacoterapias.

“El equipo de Sidekick está demostrando cómo mediante una plataforma digital se puede, no sólo mejorar el bienestar de los pacientes, sino aportar valor para todos los stakeholders sanitarios. En Asabys estamos convencidos del rol de la tecnología para mejorar el cuidado de los pacientes, Sidekick encaja perfectamente en lo que buscamos” afirma Guillem Masferrer, Senior Associate en Asabys.

“El objetivo de Wellington es mejorar la sanidad para todas las partes involucradas, pacientes, médicos, y pagadores por igual. El equipo de Sidekick ha realizado un trabajo

extraordinario creando una plataforma con el potencial de conseguir este objetivo a nivel mundial. Estamos muy contentos de poder apoyar a la compañía en sus planes de "significativo crecimiento" declara la Dra. Regina Hodits, socia directora en Wellington.

Representantes de Asabys y Wellington se unirán al consejo de administración de la Compañía.

"Estamos emocionados de poder contar con dos nuevos inversores de gran valor en el consejo. Esto confirma nuestra larga convicción de que Sidekick tiene todos los ingredientes necesarios para transformar la forma en la que la población accede a la sanidad y posicionarse como compañía líder en el sector de salud digital" añade Andri Sveninsson, socio director en Novator.

Los esfuerzos de recaudación de fondos de Sidekick han contado con el apoyo de EIT Digital Accelerator, la compañía fue escogida por el EIT Digital como una de las diez mejores compañías "en crecimiento" en Europa de alta tecnología. EIT Digital es una organización líder en Europa en innovación digital y educación emprendedora, apoyando la creación de una Europa digital potente. Desde 2012, la EIT Digital Accelerator ha apoyado startups y compañías en crecimiento que han levantado colectivamente más de €900 millones.

Acerca de Sidekick

Sidekick fue fundada por dos doctores, Dr. Tryggvi Thorgeirsson y Dr. Saemundur Oddsson, que habían trabajado durante años tratando decenas de miles de pacientes con enfermedades vinculadas con el estilo de vida. Un alarmante 68% del total de fallecimientos son causados por enfermedades relacionadas con el modo de vida, y los dos fundadores, frustrados de tener que lidiar con las consecuencias, se dieron cuenta de que se necesitaba un nuevo método para prevenir y gestionar las enfermedades crónicas. La compañía opera una plataforma de salud digital centrada en el paciente, con una retención líder en la industria y un impacto en los resultados de salud clínicamente probados, desde peso y glucosa en sangre hasta calidad de vida y adherencia a la medicación. La plataforma de Sidekick combina un enfoque clínico basado en evidencia junto con economía conductual y gamificación para ayudar a clientes globales a expandir el alcance de sus terapias. Cuenta con marcaje CE, dispositivo medico de clase I, y es escalable a 40 distintas enfermedades crónicas, 13 de las cuales ya están activas. La plataforma de Sidekick ha sido también adaptada para clasificar, monitorizar y apoyar de manera remota a personas en aislamiento domiciliario diagnosticadas con COVID-19. Además de ayudar a pacientes con COVID-19, la plataforma de monitorización remota de pacientes de Sidekick está siendo utilizada en Europa y Estados Unidos para apoyar a pacientes con otras afecciones. www.sidekickhealth.com

Acerca de Asabys Partners

Asabys Partners es una gestora de capital riesgo especializada en el sector salud, fundada por Josep Ll. Sanfeliu y Clara Campàs y participada por Alantra. Su primer vehículo de inversión, Sabadell Asabys Health Innovation Investments SCR, SA, fue lanzado en 2019 y cuenta con el apoyo del Banc Sabadell como inversor de referencia. Con un tamaño objetivo de más de 80 millones de euros, invierte en compañías del sector salud en sus tres verticales: soluciones de terapia digital, medtech y biotech, con tecnologías altamente innovadoras y disruptivas. La inversión en la compañía se beneficia del apoyo financiero de la Unión Europea bajo el European Fund for Strategic Investments ("EFSI") creado bajo el Plan de Inversión para Europa. El objetivo de EFSI es ayudar a financiar e implementar inversiones productivas en la Unión Europea y asegurar un mayor acceso a financiación. www.asabys.com

Acerca de Wellington Partners

Wellington Partners es una firma de capital riesgo líder en Europa que invierte en compañías del sector de las ciencias de la vida en etapas tempranas y de crecimiento. Wellington Partners está centrado en invertir en las compañías más prometedoras en los campos de biotecnología, terapias, tecnologías médicas, diagnóstico y salud digital. Con fondos levantados de más de €1.000 millones, de los cuales €430 millones están comprometidos al sector de las Ciencias de la Vida, Wellington Partners ha estado apoyando activamente a empresas privadas de clase mundial transformando la verdadera innovación en negocios exitosos con un crecimiento excepcional. Hasta la fecha, Wellington Partners ha invertido en 46 compañías innovadoras de ciencias de la vida, incluyendo Actelion (adquirida por J&J), Definiens (adquirida por AZ), Invendo (adquirida por Ambu), Rigontec (adquirida por MSD), Symetis (adquirida por Boston Scientific), y Themis (adquirida por MSD). www.wellington-partners.com